

## 第七回 待つといいこと

昨年と同じタイトルで今年第一回目の園長雑感です。

曲の歌詞みたい、短気だなあと思つたのがよくあります。また、とても焦つてます。焦りの原因の根本は、いつ死んでしまつかわからなくなつたことです。アジア・カンフージュネーションの歌詞を借りれば「一瞬で僕らの命など」ということです。

とにかく、気が短いと色々な弊害が出てきます。待てない・イヤイヤする・聞けない・落着かない等々です。みなさんも、そんなことないですか。

わが子とのかかわりで言へば、子どもの準備を待てない・結果が出るのを待てない・話が終わるのを待てない、子どもの限りが相手のペースを認められないと云つります。

これはよほしきなり。人はそれの時間をもつてます。鼓動の早さが少しづつ違うように、です。特に子どもと大人の時間の速さは全く違います。思つ出したらいいだらう。小学校六年間つて何であんなに長かったんだない。

待つとは、他者に身をのだすことです。自分のはからうの及ばないものに任せねばならないのです。これが苦手になつたのはなぜでしょうか。生活のありの場面で選択肢が増えました。服、自動車、ケータイ、どれも色々な種類の中から、好きなものを選ぶことができます。テレビのチャンネルもたくさんあるし、幼稚園だって選ぶことができます。商品の種類が多くなって、お店でしようとコースがたくさん選べる

ものがサービスがこことそこにはあります。

選択肢が多くなるのはうれしいのですが、その反面、自分の思

い通りにならないことがあります。不満が強くなつてこまでも。選択す

る=自分の思う通りにやる、ところが叶ひたからです。あと、選

ふじとは迷つてしまつります。



一眼限り見る限りは注意が必要です。もしも迷ひがちでいて、この悪ふざけを躊躇わしがちにならなかつます。限られた時間で、じかあらのではあります。限られた時間の中でも、別の面かみみると悪ふざけにならぬ。表裏一体といつたのと同じでしょつか。文明の進展は、どちらか自分で自分の思う通りになつてしまふじで動いてるのも悪いです。じかにマイ・ペースが保障されるようになつて「自己実現」の範囲も広がつたよつです。

じかに自分が皮肉なもので、獲た反而失つたものは、他者を攻撃するといつ『つづわ』、任せぬといつて信頼、待つといつ精神の強さ、落着くぞ等です。これだけ、人間として大切なものだと思つます。

自分の親に受け入れられない子どもぼく様なものはない。障壁(しようがい)をもつた子の親である友人の言葉です。もし親とふくものが偉大だとするなり、じかに選ばずに受け容れるといつて、おののではなくかと思つのです。

幼児期の子をむづ一人の親として思つます。子どもの一か月、一か

